

Hingeschaut



[Website zum Film](#)

Ein Film aus dem Jahr 2010 fiel mir neu in den Blick. Ich habe anders hingeschaut, da ich ihn während Filmexerzitien anders wahrgenommen habe.

Ich bin zutiefst bewegt. Viele Szenen berühren wichtige Fragen meines Glaubens.

Da ist zum Beispiel ein junges Mädchen, das den alten Arzt Luc fragt: „Waren Sie schon einmal verliebt?“ „Ja, mehrere Male. Aber später habe ich eine andere Liebe erfahren, eine größere. Und ... dieser Liebe bin ich immer treu geblieben. Sie währt inzwischen schon über 60 Jahre.“ Das fällt mir tief ins Herz...

Dass das Ja beständig bleibe

Dass die Nähe tiefer wird

Dass der Glaube Klarheit finde

Dass die Liebe wachse

Dass der Zweifel weiterziehe

Dass die Angst dem Vertrauen weiche

Dass das Suchen Nahrung finde

Dass die Liebe wachse

Dass die Grenzen offen werden

Dass die Freude Raum gewinnt

Dass die Herzen Feuer fangen

Dass die Liebe wachse

Regina Hagmann

[website_film_vonmenschenundgoettern](#)